

BOLETÍN No. 177 ->>

Catedrático de la Universidad de Urbino, Italia, impartió conferencia magistral sobre la lengua vulgar italiana y presentó publicación sobre historia del medievo ante la comunidad universitaria.

Convenios de colaboración entre la UAA y universidades de otros países promueve el intercambio académico y cultural: DEM.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes es uno de los principales centros de enseñanza de idiomas en la entidad, por lo que derivado sus convenios de colaboración con instituciones de educación superior en el mundo, como en el caso de la Universidad de Urbino, Italia, ha permitido gestar un intercambio cultural entre naciones y además cimentar los conocimientos que los estudiantes del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades reciben en el aula; así lo expresó el decano, Daniel Eudave Muñoz, previo a la conferencia impartida por el catedrático italiano Tommaso Di Carpegna Falconieri.

Eudave Muñoz indicó que es necesario que los estudiantes en idiomas de la UAA tengan acercamiento directo con profesores italianos para aprender sobre la historia de aquel país, conocer de sus costumbres, tradiciones y sobretodo practicar el idioma, de esta forma mencionó que la visita de catedráticos de la Universidad de Urbino, Italia, reforzará la preparación académica y las relaciones entre ambas instituciones.

Por otro lado manifestó que la Academia de Italiano de la Autónoma de Aguascalientes durante hace varios años se ha encargado de realizar actividades para la difusión de este idioma, que es el cuarto más estudiado en todo el mundo; asimismo, expuso que actualmente se tiene un constante intercambio académico de docentes y estudiantes que viajan a Italia para realizar una estancia académica.

En su momento, el profesor de historia medieval de la Universidad de Urbino, puntualizó que el intercambio académico entre la UAA y la institución de su procedencia enriquece en gran medida a que la relación entre ambas naciones crezca y por lo anterior, las sociedades adquieren conocimientos diversos que se traducen en una colaboración cultural.

Durante su conferencia, el catedrático Tommaso Di Carpegna Falconieri, realizó un recorrido histórico de la lengua vulgar italiana y sus orígenes que se remontan a partir de los últimos siglos de la edad medieval; e indicó que desde una perspectiva forjada a través de los años, el italiano ha sido la lengua de la cultura y que debe ser estudiado por muchas personas debido a su riqueza sonora y cultural.

Cabe mencionar que durante la visita de Carpegna Falconieri en la Máxima Casa de Estudios del estado, se presentó su publicación "El presente medieval, bárbaros y cruzados en la política

actual” en el marco de la Jornada de Reflexión sobre la Historia Medieval organizada por el departamento de Historia y de Letras de la UAA y además impartió una charla titulada “El Medievo de Umberco Eco” ante alumnos, docentes y autoridades universitarias.

